

2024年度事業報告書

【本部】

今年度(令和6年度)は、前年同様職員の確保も順調にでき勤務にも余裕のある保育・教育ができる予定でしたが、パート職員が、4月から6月の間に5名病気や家庭の事情で急に退職がありました。また、12月に1名、3月には正職2名期間職1名パート職2名と計5名が退職し今年度は、11名の職員が退職する事態となりましたが、その都度募集をかけ退職した人数は確保することができました。また、職員の有休消化も順調に出来ております。昨年度から障がい児保育も積極的に受入れてまいりました。2024年度は、軽度の障がい児さんが3月末で12名となっております。また、2024年度も保護者アンケートを3月に実施しております。集計後、質問等に保育園からの回答を提示してホームページ等に掲示いたします。今後も、子どもへの最善の利益を追求してまいります。更なる職員の質の向上に努め、健常児・障がい児の垣根をなくし保育の向上に努めてまいります。

保護者様や第三者からのクレーム等もありませんでした。

【施設】

年間行事については、別紙添付しております。6月の運動会も滞りなく終了しました。夏の暑さや、会場取りの難しい時期をずらし6月に行うようになりましたが、昨今の異常気象で梅雨時にもかかわらず暑さが増しています。現在は、運動公園メイン体育館を使用していますが、冷暖房設備が無いため大型扇風機6台を使用していましたが、今年度は、暑さを訴える園児もいたようで、場所や時期または継続していくかについても考える時期が近づいているのかもしれない。

昨年度から報告しております大型遮光ネットも6月までに設置が終わり、6月から11月まで園庭遊びに一役かかっていました。さらには、園庭でのボール遊びで園駐車場や園横水路に飛び出していたボールによる被害等防止や不審者侵入防止目的で園庭周囲約50メートルに高さ3メートルからネットを取り付けました。

1. 保育

年間通しての行事には大きな変更等はありません。今年度も感染対策を十分に行い健康管理や体力増進(第二運動場の活用・農園活動等)を行ってきました。また、昨年から活発になってきました幼保小連携活動で、託麻東小の1年生や5年生との交流が定期的に行えるようになってきました。さらには、昨年度まで取り入れておりました、保育業務支援システム「ひまわり」から、より使いやすく熊本市公立保育園でも取り入れている保育業務支援システム「コドモン」を導入して園児の登降園や保護者への細部な連絡体制の構築が整いつつあります。

2. 受け入れ園児について

3月31日付けで、1号園児16名・2号72名・3号64名で、園児総数152名となりました。

自主事業で未就園児と親との触れ合う場を設け職員対応は2名で担当しております。

3. 給食

開園当初から続けています農園作業も職員も園児も慣れてきて播種から収穫まで楽しみに行っています。野菜は、2月にジャガイモの植え付けを行い6月に収穫します。5月にサツマイモの苗の植え付けを行い10月に収穫します。また9月の第2週に大根の種まきをして11月中旬に収穫しました。大根の収穫量が多く見込めたので年長組から大根の販売を自分たちで収穫から販売までを行いました。金額も保護者と相談して持ち寄った中から現在の価格にあった金額をみんなで決め70本を販売しました。販売した金額で、クラスで読める本を購入しました。

4. 安全管理

登降園時の交通安全、災害訓練（消火・避難）、不審者に対する訓練、散歩先での交通安全を実施しました。不審者対応訓練もリアルさを出すために服装等にも毎回工夫をこらしました。

遊具等の安全点検も職員毎日点検と年1回専門業者による点検を行うことにしました。

5. 保健衛生管理

児童及び職員の健康診断、歯科検診などによる健康管理に配慮し、次亜水の蛇口を給食室・調乳室、木浴室、園庭の足洗い場に設けています。食中毒の予防対策として手洗いやうがいを励行しました。調理においては、食品衛生法に基づく指導基準を守り、食中毒を起こさないよう衛生面に注意しました。特に今年は、コロナ感染予防のため、手洗いやうがい、手指の殺菌などは重点的に実施しました。

6. 小学校・地域との交流

9月の敬老の日を前に「悠心病院」へ訪問して年長組が踊りや歌を披露して大盛り上がりを行いました。

小学校との交流

- ・6月 運動会への卒園児招待(小学生)
- ・7月 観劇会(卒園児小学生)
- ・12月 年長組が託麻東5年生と1年生と日を別にして交流を行う
- ・1月 託麻東5年生を園に招待して年長組と交流を行う

7. 職員福利厚生

ユニフォームの定期的な貸与及びインフルエンザ予防接種の全額負担、キャリアアップ研修への参加も希望通りに消化しております。

福利厚生制度にも加入し(ふれあい共済)多くの職員が利用をしています。